



平井中だより No.2

鹿嶋市立平井中学校
 <在籍生徒数>
 1年生： 98名
 2年生： 70名
 3年生： 89名 計 257名

R6.5.22



県東地区陸上競技大会～於：ケーズデンキスタジアム水戸～

5/15(水)に県東地区陸上競技大会が行われました。どの学校も「希望制」での参加となりましたが、本校はリザーブの選手を含めて38名の生徒が参加しました。

【入賞】

共通男子200m 5位
 共通男子110mH 6位
 共通男子1500m 8位
 共通男子砲丸投 8位



【第1回学校運営協議会を開催しました！】



5/8(水)に学校運営協議会を行いました。学校のグランドデザインや来年度から始まる施設分離型小中一貫教育に関すること、生徒のようすについての説明を中心に行いました。

※まちづくり委員さんの代表や区長さん、地域活動支援委員さん、民生委員さん、主任児童委員さん、青少年相談員さん、保護司さん、地区代表、PTA代表、学校代表等の18名で構成しています。

【PTA活動も改革！】

4月のPTA総会で本部役員から説明がありましたが、本年度のPTA活動は今までにない方法で行っていきます。会長、副会長、会計、監査の13名からなる本部役員で「できる人ができることをやる」をモットーに、専門委員会を置かずに活動します。今まで専門委員会が行っていたことを本部役員がコーディネーター役となり、その都度PTA会員の方に募集をかけて活動します。何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

【PTA奉仕作業】



5/18(土)にPTA奉仕作業を行いました。本年度は5/30(木)に体育祭を行うため、5月の実施となりました。刈った草は業者に依頼してパッカー車で回収してもらいました。そのため、RDFセンターまで運搬せずにすむので、以前と比べると作業の負担が軽減できました。ご参加いただいた保護者のみなさん、大変ありがとうございました。

体育祭の結団式を行いました！～当日が楽しみです～



5/30(木)は体育祭です。それに向けて21日(火)に結団式を行いました。3回目の3年生、2回目の2年生、1回目の1年生、経験値には違いはありますが、そこは異学年で構成された団ごとの総合力でカバーし合いながら頑張ってもらいたいと思います。

一人一人が各団での役割や責任を感じ、達成感や充実感を味わったり、仲間たちとの絆を深めたりしてほしいと思います。体育祭は、一人一人の生徒を大きく成長させるきっかけとなると信じています。体育祭当日がとても楽しみです。

※各団の名称： 焱龍団<赤>・蒼龍団<青>・雷龍団<黄>
 (校長 細川 嘉彦)